LARGENTIÈRE Les artisans d'art visitent la salle d'exposition

Jeudi 30 mars, les futurs exposants du festival Ligne d'Arts 2017 ont investi le tribunal et la salle des fêtes. À cet effet, André Paul, 1er adjoint au maire de Largentière, a assuré la visite des lieux en compagnie des représentants de l'association Trajectoires, très impliquée dans le développement des métiers d'arts, du président de l'office de tourisme du Val de Ligne Michel Ledauphin, la communauté de communes étant organisatrice. et des artisans qui exposeront leurs œuvres dans le cadre du festival.

Ligne d'arts aura lieu le week-end de Pâques du samedi 15 avril au lundi 17 avril sur le territoire du Val de Ligne où se dérouleront plusieurs expositions amateurs et professionnels, des concerts et des ateliers. Ce sont des artisans enthousiastes et passionnés que nous avons rencontrés. La visite



était rythmée par les soucis d'organisation et de cadrage des emplacements. Tout cela laisse libre cours à l'imagination, on se laisse prendre au jeu et imaginer le résultat d'une semaine de mise en scène des lieux.

De grands drapés, un espace détente, un café-concert Jazz et la métamorphose de la salle des fêtes de Largentière vous entraînent à la découverte de nos artisans d'art réunis à cette occasion autour du thème du textile et de la mode. Voici donc un court aperçu de l'implication de tous ces acteurs qui se démènent pour vous proposer un rendez-vous incontournable et riche de sens pour le plaisir du public qu'ils comptent bien rassembler lors de cet événement ancré dans le paysage ardéchois pour la 4e édition.